

柁城校区コミュニティ協議会だより



平成 29 年 3 月 15 日
第 8 号
発行責任者 徳重 武秀

柁城校区の特色を生かし、一体感のある地域づくりを目指して

柁城校区コミュニティ協議会会長 徳重 武秀

校区コミュニティ協議会発足から二年、皆様方のご参加・ご協力により五つの部会は成長させていただきました。大勢の皆様頑張ってもらった運動会、文化祭では丹精込めた作品や、今年初めて企画した舞台発表等楽しんでご覧になられたと思います。健康づくりと融和を深めたグランドゴルフ大会、環境美化活動で護国神社が見違える様になりました。柁城祭りには青少年育成部会を中心に全部会が協力し合い、沢山の方々のご参加くださいました。

始良市では 17 のコミュニティ協議会において、校区まちづくりプランの作成が進められています。柁城校区コミュニティ協議会では、校区の皆様より頂いた、アンケートの結果を基に検討し、作成いたしました。どうぞ、校区の更なる発展のために、皆様方のご意見・ご要望を今後ともお寄せ下さる様宜しくお願いします。

【文化祭「舞台発表」】 平 2 8 年 1 1 月 1 9 日(土) 柁城小学校体育館



柁城小学校金管バンド演奏「秋風の旅人他」



加治木幼稚園キッズ組お歌「ホッ！ホッ！ホッ！他」



ハーモニカ愛好クラブ「我は海の子」



健康太極拳加治木「不老拳」

全部で15組の皆さんが、日ごろの練習の成果を発表、好評のうちに終演。来年への意欲を新たにしました。

【文化祭「作品展示」】 平成28年11月19日(土) 柁城小学校体育館



工芸「料理蓋付容器・楊枝入れ」



さつま狂句20点, 柁城コミュニティのパネル展示

小学生から高齢者の19組の方々が出展。趣味や特技を生かした力作ぞろいに歓心・感動が一杯！

【グラウンドゴルフ・ペア大会】 平成29年1月31日(日) 加音ホール運動場



ペアで仲良くプレー出来るか不安の開会式 「2とまり」でホットしたお父さん「お昼は大丈夫だ」
様々な54組のペアが出場。夫婦の絆, 友達との友情, 知り合いとの親睦を大いに深めました。

【第5回 柁城カルタ大会】 平成29年2月18日(土) 於：柁城小学校体育館



手は頭の上にルールを守って！



札が読み上げられ「それっ！」

柁城の歴史や名所を織り込んだカルタ。ゲームを楽しみながら柁城を知る機会になりました。

※ 他にも写真が沢山ありますが、紙面の都合で以上の掲載にいたしました。

「協議会だより」は「始良市公式ホームページ」でも閲覧できます。次の◇か○でご覧ください。

◇ 「始良市役所」を検索→「始良市役所ホームページ」→「暮らし・手続き」→「地域・コミュニティ」→
「校区コミュニティ協議会」→「各校区コミュニティ協議会の紹介」→「柁城校区コミュニティ協議会」と進む。

○ アドレス <http://www.city.aira.lg.jp/jichi/kyougikai/dajyoukouku.html> どうぞ！